

Ein halbes Jahrhundert bühnenreife Unterhaltung

Theatergemeinschaft Prutting feiert 50-jähriges Bestehen

Prutting – Feierlich begangen mit einem Festtag wurde das 50-jährige Bestehen der Theatergemeinschaft Prutting. Der Tag begann mit einem von Pfarrer Guido Seidenberger gehaltenen Festgottesdienst in der Pruttinger Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt. Musikalisch begleitet wurde er von der Band „Mo-

kimu“. Anschließend kamen zahlreiche Mitglieder und Freunde der Theatergemeinschaft Prutting zu einem Frühschoppen zusammen, der von der „Doiwinkl Musi“ musikalisch umrahmt wurde. Vorsitzender Stefan Hallmann freute sich über den guten Besuch. Pruttings Bürgermeister Hans Loy und

Vertreter von Nachbarbühnen überbrachten Glückwünsche.

Eine von Bettina Schmid-Ramerth und Josef Schmid moderierte Präsentation zeigte die Höhepunkte der vergangenen 50 Jahre auf. Auch einen Auszug aus dem heurigen Weihnachtstheater „Der Haberbräu“, das von Marie-Luise Loy und Josef Schmid auf die Bühne gebracht wurde, wurde mit viel Beifall aufgenommen.

Gründungsmitglieder ausgezeichnet

Ein Höhepunkt war die Ehrung der anwesenden Gründungsmitglieder Bernhard Rinser, Hubert Linner senior, Hildegard Demmel und Hans Stöttner senior. Auch diese erhielten viel Applaus. Bei lebhaftem Austausch von zahlreichen Erinnerungen und Anekdoten der vergangenen Jahre vergingen die Stunden wie im Fluge. ni



Seit Jahrzehnten im Verein: Vorsitzender Stefan Hallmann (links) und seine Stellvertreterin Sabine Müller (rechts) ehren (von links) Bernhard Rinser, Hubert Linner senior, Hildegard Demmel, Hans Stöttner senior.

FOTO NIESSEN